

cœur de tous les dévots à cette grande Sainte. Mais mon motif principal est la reconnaissance que je lui dois et aussi la promesse que je lui ai faite de publier ses merveilles.

Un de mes enfants, Damase Robin, âgé de 8 ans, qui jusqu'alors avait joui d'une bonne santé, tomba malade vers la mi-mai dernier. Voici les symptômes de sa maladie. Lorsqu'il était à jouer avec les enfants ou à s'amuser de quelqu'autre manière, tout-à-coup il se mettait à pousser de petits cris, ses yeux devenaient comme ceux d'une personne qui a le vertige, il faisait un tour sur lui-même et s'affaissait. A cette période de la maladie, ces accès se produisaient de 8 à 10 fois par jour, et souvent ne duraient que très-peu de temps.

Nous nous trouvâmes bien en peine, d'autant plus que nous ne connaissions pas cette maladie. Nous crûmes bien en découvrir la cause dans le fait que quelques jours auparavant il était entré jusqu'à mi-jambes dans la rivière Gamanetigweiag qui ne se trouve qu'à une centaine de pieds de notre porte et dont les eaux, à cette époque de l'année, étaient encore bien froides. Mais cela ne nous la faisait pas encore connaître.

Nous eûmes recours à plusieurs remèdes que nous savions avoir réussi en certains cas, mais sans succès.

Nous appelâmes donc un des meilleurs docteurs de Prince Arthur's Landing, qui, après s'être mis au fait de toutes les circonstances, nous dit que cette maladie était l'épilepsie. Il nous promit qu'il donnerait tous ses soins à l'enfant et qu'il le guérirait bientôt. En effet, pendant deux mois il vint le voir plusieurs fois